

HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

Les mots fléchés de Thomas NZE NEREE N°7820

DÉPEN- D'AN- D'AMÉRIQUE	AVALÉE GAIÉTÉ	JUSTICE DRAME	QUARTIER DE LBV. AVION LÉGER	FRAP- PÉRAIENT VILLE DU GABON
CAFÉS PO- PULAIRES				
CHEMIN				OUEST-EST
CRI D'ARÈNE		PRIVATIF		HAUTAIN
COULE EN ALSACE		FRUIT QUI DONNE DU PIQUANT	PLANCHE À VOILE	FRUITS
		DÉMODÉ TOMBE DU CIEL		
SIGLE DE PROPRIÉTÉ			ENTRÉE D'AÉRATION	POSSESSIF
PÈRE DE MOÏSE			PRÉNOM FÉMININ	
			POSSESSIF	
VERSANTS				UNAU
D'ANIANE				MER ANGLAISE
				SUJET VAGUE
EST À LONDRES	BRAMER		GAZ RARE	
			RISQUANT	

L'INSOLITE DU JOUR

France : au téléphone, un pompier aide un papa à mettre son bébé au monde

"J'étais paniqué" Ce jeune papa n'en revient toujours pas. Il y a quelques jours, un pompier l'a aidé, au téléphone, à mettre son bébé au monde, tandis que sa femme était en train d'accoucher, chez eux, dans la salle de bains, à Sérignan (Hérault).

Tout s'est bien passé, et l'enfant, Sasha, se porte à merveille. Les sapeurs-pompiers de l'Hérault ont relayé, lundi, le témoignage de cet heureux papa, sur leur page Facebook.

"J'ai téléphoné en urgence au 18 pour prévenir que ma femme était en train d'accoucher dans la salle de bains, confie Romain, le papa. Je suis tombé sur un opérateur qui m'a guidé par téléphone du mieux qu'il pouvait, pour mettre au monde notre fils et je tiens à le remercier sincèrement. J'étais paniqué. Sans lui, je n'aurais pas eu le courage et la force de faire ça. C'est juste incroyable !" Cinq minutes après la naissance, les pompiers ont débarqué chez ce couple, pour prendre en charge le bébé et sa maman, Céline.

"Je suis vraiment reconnaissant du travail formidable que vous avez fait pour ma femme, mon fils et moi", témoigne cet Héraultais, qui couvre les pompiers de remerciements.

Solution de la Grille N° 7819

P	A	A	B	E
D	E	G	R	O
R	E	E	I	N
A	C	E	I	G
H	U	R	L	A
V	I	L	E	G
S	E	C	R	E
U	T	R	A	S
E	R	E	S	P
O	S	E	S	C
G	R	I	S	L
P	L	I	S	S

GABONNITUDES par LYBEK